

Studium zu gewinnen. Um den Produktionsarbeitern die Möglichkeit zu geben, ohne wesentliche Unterbrechung ihrer Arbeit eine Hoch- oder Fachschulausbildung zu erwerben, sind das Fern- und Abendstudium wesentlich auszubauen. Es sind verbesserte Studienmöglichkeiten durch eine Kombination des Fern- und Direktstudiums zu schaffen.

Die komplizierter werdenden Aufgaben, die insbesondere durch die Entwicklung der Technologie entstehen, verlangen immer dringlicher, für die Produktionsarbeiter bessere Voraussetzungen zur Erlernung eines zweiten Berufes zu schaffen. Um an der Spitze des technischen Fortschritts zu stehen, ist es notwendig, die Ingenieure, Chemiker und Techniker ständig mit den neuesten Erkenntnissen von Wissenschaft und Technik vertraut zu machen.

Die Parteiorganisationen sind verpflichtet, alle Kräfte in Bewegung zu setzen, die Masse der Werktätigen in den Kampf für die erfolgreiche sozialistische Rekonstruktion unserer Wirtschaft zu führen und überall die sozialistische Gemeinschaftsarbeit zu fördern.

Unsere zentrale Aufgabe ist die Lösung der nationalen Frage durch den Abschluß eines Friedensvertrages und die Bändigung des deutschen Militarismus. Der beste Beitrag, den wir in der Deutschen Demokratischen Republik für den Frieden leisten können, ist die Erhöhung des Tempos beim Aufbau des Sozialismus durch qualifizierte Lösung der wirtschaftspolitischen Aufgaben, wie sie uns der V. Parteitag gestellt hat.

Beschluß des Zentralkomitees vom 23. Mai 1959 (5. Tagung)